

## Einladung zum Workshop „Digital mitreden“

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Projekt „Digital mitreden“ soll mithelfen, die schwierige Situation im Einzelhandel in Eisenhüttenstadt zu meistern. Dafür haben wir in den vergangenen Monaten eine digitale Plattform im Internet geschaffen, auf der sich Einzelhändler, Gastronomen, Veranstalter, Handwerker und sogar Vereine der Stadt Eisenhüttenstadt vernetzen und mit ihrer Zielgruppe kommunizieren können.

Wir, das sind die Mitglieder des Händlervereins ProCity Eisenhüttenstadt e.V. - Unterstützung haben wir vom IHK Projekt „Cityoffensive 2019“ erhalten.

**Diese neugeschaffene Plattform möchten wir Ihnen im Rahmen eines Workshops vorstellen. Darüber hinaus möchten wir Sie gewinnen, diese Plattform aktiv zu nutzen. Denn sie bietet unter der Domain „wirlebenhuetten.de“ die Chance bedeutende Reichweiten innerhalb Ihrer Zielgruppe zu erzielen.**

Der Workshop findet erstmalig am **1. Februar 2020** in den Räumen der Touristinfo (Lindenallee 25) statt. **Beginn ist 12:00 Uhr.** Die Veranstaltung wird ca. 4 Stunden dauern.

Folgende Themen werden wir behandeln:

- Digitalmarketing – eine Einführung
- Vorstellen der Projektwebsite „wirlebenhuetten.de“
  - Konzept, Struktur
  - Unternehmensseiten, Unternehmens-News
  - Newsletter

Für unsere Auftaktveranstaltung konnten wir den Kommunikationsdesigner und Online Marketing Manager Sebastian Scharr für einen Gastbeitrag zum Thema „SocialMedia Marketing“ gewinnen können. Freuen Sie sich auf folgende Themen:

- Was ist SocialMedia?
- Besonderheiten in der Kommunikation
- Vorstellen der Plattformen Facebook und Instagram
- Regeln und Gesetze
- Potentiale für Ihr Unternehmen und Ihre Geschäftsziele

Aufgrund des geplanten Beginns zur Mittagszeit werden wir für eine Versorgung mit Snacks und Getränken sorgen. Um die Bedienung der Internetseite praktisch üben zu können bitten wir Sie, ein Notebook oder Tablet mitzubringen.

Wir würden uns freuen, Sie als Workshop-Teilnehmer begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Lehmpuhl-Ponta  
Vorstandsvorsitzender ProCity Eisenhüttenstadt e.V.

*PS: Sie möchten vorab mehr über das Projekt erfahren, dann besuchen Sie unsere projektbegleitende Internetseite unter der Adresse: [projekt.wirlebenhuetten.de](http://projekt.wirlebenhuetten.de).*